

2019年4月の記事一覧

2019年4月 ▾

相双バドミントン春季大会

投稿日時 : 2019/04/28 staff カテゴリ:

第81回相双春季バドミントン大会が、富岡総合体育館で開催されました。男子ダブルス、男子シングルスで優勝するなど大変活躍しました。試合に臨む態度や応援なども、大変しっかりしていました。中体連に向けて、全員で力を伸ばしていってほしいと思います。



心 0

生徒集会＜連休に向けて＞

投稿日時 : 2019/04/25 staff カテゴリ:

連休を前に、生徒集会を開催しました。生徒指導主事から、命を守ることの大切さや連休中の過ごし方について話がありました。事故のない意義ある連休になるよう、生徒もしっかり話を聞いていました。



心 0

村マラソン大会に向けてボランティア

投稿日時 : 2019/04/22 staff カテゴリ:

4月20日（土）川内の郷かるマラソン大会に向けてボランティア活動に参加しました。生徒と教職員が手書きの旗設置に積極的に参加しました。中学生の力は頼もしく感じられました。



心 0

生徒会総会

投稿日時 : 2019/04/16 staff カテゴリ:

生徒会総会が実施されました。生徒会活動や部活動の活動計画などについて審議を行いました。役員の生徒は、質問されたことに対してもしっかりと答えていました。1年生ははじめての生徒会総会に少し緊張気味でしたがしっかり話しを聞いていました。



心 0

季節外れの

投稿日時 : 2019/04/11 staff カテゴリ:

季節外れの積雪でした。朝から教職員で除雪をし、道を確保しました。雪にも負けず生徒達は元気に登校です。



心 0

生徒会任命式

投稿日時 : 2019/04/10 staff カテゴリ:

本日、生徒会役員・学級役員の任命式を行いました。任命された役員を中心に、「チームかわうち」をいいチームにしていけるよう、協力して活動してほしいと思います。



心 0

お祝い給食

投稿日時 : 2019/04/09 staff カテゴリ:

今日から給食もスタートしました。新入生お祝いメニューです。おいしくいただきました。調理員さん、ありがとうございます。

心 0

新入生オリエンテーション

投稿日時 : 2019/04/09 staff カテゴリ:

今年度の学校生活のスタートとして、新入生オリエンテーションを行いました。2年生、3年生が役割分担をし、画像や実技を交えながら、学校生活や生徒会、部活動等について1年生に丁寧に説明しました。1年生は、中学校での生活について、しっかり話を聞いていました。オリエンテーションの後1年生に話を聞くと、部活動について印象に残ったとの感想が多く聞かれました。

心 0

平成31年度入学式

投稿日時 : 2019/04/08 staff カテゴリ:

午後は平成31年度の入学式が行われました。9名の新入生を迎えることができました。

中学校では新しい教科や部活動が始まります。

新入生が一生懸命頑張れる環境作りに努めていきたいと思います。

新入生の皆さん、充実した中学校生活を送ってください。

心 0

平成31年度着任式・始業式

投稿日時 : 2019/04/08 staff カテゴリ:

新しく転入された先生方からご挨拶を頂きました。

新しい先生方をお迎えてきて、大変嬉しく思っております。

始業式では、校長先生からはイニシアチブ、特にアウトプットの大切さをお話しいただきました。

本年度もどうぞよろしくお願いします。

心 0